



祝 全国大会出場!

茨城県定通体育大会が行われました



2名優勝!! 陸上競技部 小鳥谷くん(3年)・バドミントン部 吉田さん(3年)



6月1日(日)・8日(日)に、県内の定時制高校と通信制高校の定通体育大会が行われました。本校からは陸上競技部、バドミントン部、卓球部の3つの部活動が出場しました。陸上競技部の小鳥谷勇希さん(円盤投げ)、バドミントン部の吉田帆希さんの2名が、8月に開催される全国大会の切符を手にしました。おめでとうございます!



トピックス

土一の生徒はみんな頑張っています



4月からたくさんの行事が行われています。その1コマを紹介します。



進修同窓会総会

4月26日(土)本校卒業生の組織である「進修同窓会」総会が行われました。本校はこれまで述べ29,455名の卒業生を輩出しています。総会当日は約500名が出席し、盛大に開催されました。



PTA総会

5月17日(土)PTA総会・懇談会を行いました。懇談会では、保護者から「毎日、楽しく学校へ行っている」「中学時代と比べ大きく成長した」などといった日頃の様子や感想が寄せられました。



授業参観

授業参観には多数の保護者の方々にご参加いただきました。生徒たちは、やや緊張しつつも真剣に授業に取り組んでいました。ご参加いただいた保護者の皆さまには、改めて感謝申し上げます。



キャリア教育ガイダンス

今年度から新たな取り組みとして、キャリア教育(2~4年生)を実施しています。「探究」をテーマにして、社会で活躍されている方をお招きし実施していきます。



心を育てるグループワーク

1年生は「心を育てるグループワーク」を行っています。生徒たちの心と人間関係に関する様々な問題への対処を支援することを目的として、実施していきます。



生徒総会

5月23日(金)生徒総会が行われました。議長を務めた生徒会長の馬籠君によるスムーズな進行により、今年度の予算・事業計画が無事、承認されました。